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6 月 5 日

6 月 20 日

午前 9：00 開会
傍聴をお待ちしています

25日(水)

26日(木)

27日(金)

20日(木)

本会議は

本会議が傍聴できます

議案審議

一般質問

議案審議

6

※議会で審議される議案と一般質問の項目は、町公式
　ホームページに掲載しています。
　6月議会で審議される議案は、5月下旬に掲載します。

稼働間近なホンダ
寄居工場を視察

105 億円余の一般会計予算の審議
では、新しい事業も幾つか計画さ
れていることもあり、２日間に
わたる白熱したものでした。一般
質問には多くの傍聴者がおります
が、予算審議はまだまだ多くの人
に聞いてもらえていません。議員
の日ごろの活動内容や考え、行政
への思い等々があらわれます。ホ
ンダ寄居工場の稼働による増収も
見込まれ、新たな活力が生まれる
予感のする年になりそうです。
　　　　　　　　　　　  （田母神）

ホンダ工場支援委員会は、3月定例会
最終日の3月19日に委員会を開催し、
寄居工場を視察しました。自然光を室
内に取り込むウエルカムセンターで
は、改めて環境にやさしい工場である
ことを実感しました。また、屋上から
テストコースを見ることもでき、そこ
を完成車が走行している姿を思い浮か
べました。
委員会では今後も機会をとらえ、引き
続き支援を行うこととしています。

（委　　員）

（委 員 長）

坂 本 建 治
（議　　長）

田母神節子

真 下　 昇

（副委員長）

峯 岸 克 明大久保幸夫
津久井康雄

“新たな活力” の予感
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佐 藤 理 美

3
19

　総合体育館・アタゴ記念館前をスタート
した第１区のエースランナーたち。
 108 チームの精鋭が早春の玉淀、正喜橋を
 駆け抜けて行きました。
 たすきに思いを込め、つないでゆく姿は箱根
　駅伝や実業団駅伝に勝るとも劣らぬもの
　　がありました。
　　　　　　駅伝っていいですね！

編集委員会では表紙・裏表紙に掲載する“よりいのえがお”を募集しています。自薦・他薦、
年代は問いません。えがお情報を議会事務局（TEL 581-9995）までお寄せください。


